

PlantaDoce.

Empresa

Servicios Inmobiliarios Avilés aumenta su participación en el consejo de Atrys Health

La empresa biomédica española ha anunciado que la sociedad ha adquirido 50.000 acciones, alcanzando una participación del 5,6%.

PlantaDoce
13 ene 2021 - 12:00



Servicios Inmobiliarios Avilés vuelve a aumentar su participación en Atrys Health. La compañía biomédica española ha anunciado que **la sociedad ha adquirido 50.000 acciones**, incrementando su participación del 5,4% al 5,6%, según ha informado en un hecho relevante remitido al BME Growth, antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

La compañía biomédica registró una cifra de negocio de 14,8 millones de euros en 2019, lo que significa doblar sus ventas respecto al año anterior, según el último informe de resultados. No obstante, desde la empresa señalan que la cifra de negocio proforma se situó en 20,8 millones de euros.

PlantaDoce.

La empresa cerró 2019 con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 3,1 millones de euros, frente a los dos millones de un año antes. Asimismo, el resultado neto del ejercicio fue de 105.000 euros. Por otro lado, **la deuda financiera bruta de la compañía asciende a 31 millones de euros**. De esta cantidad, 7,6 millones de euros corresponden a deuda bancaria, mientras que 8,5 millones de euros hacen referencia a compromisos con entidades públicas para proyectos de investigación y desarrollo.

El año pasado, Atrys Health cerró una ampliación de capital de 35 millones de euros. La operación estuvo liderada por Onchena, Inversiones Industriales Serpis e Inversiones Inmobiliarias Avilés y por el propio equipo directivo de la compañía. En el marco de dicha ampliación, la empresa adquirió Itms, compañía especializada en telecardiología y teleradiología con presencia en Chile, Colombia, Brasil y Perú.